

# Wohnen im Paradies

## Standort und Lage

Konstanz verdankt seine Attraktivität der Lage am Bodensee und der Nähe zur Schweiz sowie den Bergen. Mit einer Vielzahl von abwechslungsreichen Freizeitmöglichkeiten zu Land und zu Wasser setzt Konstanz und die Region in puncto Lebensqualität sehr hohe Maßstäbe.

Konstanz ist darüber hinaus eine Stadt, die durch ihre Attraktivität auch wirtschaftlich sehr erfolgreich ist beispielsweise als Kulturstandort oder auch als Einkaufsstadt.

Konstanz ist der führende Standort für Bildungseinrichtungen in der Region.

Mit der Universität und der Hochschule für Technik, Wirtschaft und Gestaltung verfügt die Stadt über Bildungseinrichtungen von gutem Ruf, weit über die Region hinaus.

Das „Paradies“ ist ein Stadtteil von Konstanz, der seinen Namen aufgrund seiner idyllischen Lage erhalten hat. Es liegt westlich der Altstadt und erstreckt sich entlang des Seerheins.

Der Seerhein ist fußläufig nur 7 Minuten entfernt, die nächste Bushaltestelle und Einkaufsmöglichkeiten sind ebenfalls in nur wenigen Gehminuten zu erreichen.

